



Ocho años después de los ataques de un hacker canadiense de 15 años, quien se autonombra Mafiaboy, decidió hablar a CNN acerca de sus días como hacker, cuando atacó a la misma página de noticias CNN.

El 8 de febrero de 2000, el joven fue persuadido por su colega quien también se creía hacker, para derribar el portal cnn.com, ya que lo creía como algo imposible debido a su seguridad.

Sin embargo, sólo le tomó unos minutos a Mafiaboy lograrlo.

“La sensación de poder que sentí fue inmensa”, escribió el joven luego del ataque, mismo que retrasó las actividades de noticias de la compañía por casi dos horas.

El día de la aprehensión de Michael Calce, mejor conocido como Mafiaboy, recuerda que al llegar a su casa, su padre le dijo “Están aquí”, el joven sabía a qué se refería y tuvo que afrontar las consecuencias.

En ese entonces, el adolescente ya estaba en los titulares por haber atacado y tumbado sitios como Yahoo, Fifa, eBay, E*TRADE, entre otros, por medio de una serie de ataques de denegación de servicio (DDoS), envían demasiadas solicitudes a un sitio web, lo que ocasiona un colapso en los servidores.

Años más tarde, Calce escribió un libro con Craig Silverman, titulado:

“Mafiaboy: A portrait of the hacker as a young man” (Mafiaboy: Un retrato del hacker como un hombre joven), donde narra lo que vivió Calce y cómo se convirtió en hacker.

Habla sobre el día en que Michael recibió su primera computadora a los seis años y parte de ahí hasta las salas secretas de chat de una comunidad de hackers que estaba en crecimiento.

Este joven también provocó que el entonces presidente de los Estados Unidos, Bill Clinton, convocara a una cumbre de seguridad cibernética en la Casa Blanca. La fiscal General de EU, Janet Reno, juró que su oficina no iba a descansar hasta que Mafiaboy fuera detenido.

Esos problemas políticos y legales podrían ser perturbadores para un niño que el día que fue arrestado finalmente, estaba en una pijamada en casa de un amigo suyo.



“Mis ataques de 2000 fueron ilegales, irresponsables y, en muchos aspectos, simplemente estúpidos”, escribió Calce. “En ese momento no me di cuenta de las consecuencias de los que estaba haciendo”.

Calce se declaró culpable de 56 cargos derivados del hackeo y ataques contra páginas web, por lo que fue sentenciado a ocho meses de “detención abierta” en una casa de rehabilitación para jóvenes, además de pasar un año en libertad condicional.

En la entrevista de Calce con CNN, afirmó: “Hace doce años, éramos hackers de verdad. Tenías que trabajar y construir tu arsenal de herramientas”.

También afirmó que “En estos días, hacen escritorios hackers que simplemente descargas y tienes todas las herramientas que hay en el mercado. Si estás interesado y quieres ser un hacker, puedes ser un hacker en 30 minutos”.

Afirma que él mismo y muchos de sus colegas estuvieron hackeando por curiosidad más que nada, sin embargo, cree que muchos de los piratas informáticos actuales tienen en mente el espionaje o convertirse en criminales cibernéticos.

“Yo podría haber lanzado los ataques y tratar de hacer dinero con ello”, dijo Calce, quien ahora es consultor de seguridad en Internet y reside en Montreal, Canadá. “Yo trataba más de hacer pruebas. Todo el mundo en ese momento estaba realizando pruebas y viendo qué podían hacer y en qué podían infiltrarse”, recalcó.

Calce habló con CNN sobre los supuestos hackers actuales, afirmando que es incorrecto llamarlos como tal. “El problema es que, a lo largo de los años, se ha malinterpretado. Los medios de comunicación lo han utilizado un par de veces de forma incorrecta. El problema ahora es que todo lo relacionado con hackers, hacking o hackeo es en el sentido malicioso, cuando en realidad no es cierto.

“Un hacker es cualquiera que busca manipular la tecnología para hacer algo que no sea su propósito original. Eso no es necesariamente una cosa mala”.